

## **BAB II**

### **GAMBARAN UMUM TEMPAT PKL**

#### **2.1 Gambaran Umum**

Indonesia Mengajar merupakan sebuah inisiatif gerakan di bidang pendidikan yang merekrut, melatih, dan mengirimkan lulusan terbaik untuk mengajar sekolah dasar di daerah pelosok Indonesia selama 1 tahun. Kontribusi GIM dalam pendidikan Indonesia dimulai dari tahun 2010. Salah satu misi utama dari gerakan ini adalah mengajak berbagai pihak, termasuk masyarakat umum, untuk turut terlibat aktif dalam usaha peningkatan kualitas pendidikan bangsa. Ajakan ini hadir dalam berbagai bentuk, salah satunya adalah Kelas Inspirasi

Bermula dari teman-teman Indonesia Mengajar dan beberapa teman profesional yang ingin berkontribusi pada pendidikan Indonesia, lahirlah konsep Kelas Inspirasi. Kelas Inspirasi adalah kegiatan yang mewadahi profesional dari berbagai sektor untuk ikut serta berkontribusi pada misi perbaikan pendidikan di Indonesia.

Melalui program ini, para profesional pengajar dari berbagai latar belakang diharuskan untuk cuti satu hari secara serentak untuk mengunjungi dan mengajar SD, yaitu pada Hari Inspirasi.

Selanjutnya para profesional ini disebut relawan pengajar. Relawan pengajar berinteraksi di sekolah untuk berbagi cerita dan pengalaman kerja dan memberi motivasi untuk meraih cita-cita bagi para siswa. Interaksi relawan pengajar dengan warga sekolah dilakukan untuk membuka ruang

komunikasi dan kolaborasi antar keduanya melalui pengalaman mengunjungi, dan mengajar, dan berinteraksi selama hari inspirasi termasuk masa persiapannya.

## **2.2 Tujuan Kelas Inspirasi**

1. Menyediakan kesempatan bagi siswa- siswa untuk belajar dan membangun imajinasi tentang profesi dan karir di masa depan serta juga dengan memprkuat rasa percaya diri dan tekad untuk terus berjuang mencapai cita-cita.
2. Menyediakan media untuk kaum profesional meraba, meyentuh dan merasakan langsung tentang pendidikan di sekolah serta memantik mereka untuk terus terlibat turun tangan dalam ikut membangun kemajuan sekolah.
3. Menyediakan wahana bagi guru, kepala sekolah serta pemangku kepentingan lain di sekolah untuk membangun jejaring dengan kalangan luas yang dapat dilibatkan dalam berbagai kegiatan demi kemajuan sekolah.

## **2.3 Hal – Hal Yang Sesuai Dengan Topik Penulisan**

Pembuatan system informasi berupa web dalam penelitian ini adalah sebuah solusi bagi Kelas Inspirasi Gresik yang dimana dalam penyiaran informasi kegiatan dalam gerakan ini masih belum ada wadah untuk menyiarkannya secara luas. Di dalam *web* ini diharapkan mampu membantu penyiaran informasi dalam bentuk situs web yang dapat dikelola sendiri oleh administrator dari pihak gerakan tersebut.

Serta bagi masyarakat umum agar bisa mendapatkan informasi yang diinginkan dari gerakan, misalnya informasi kegiatan, dokumentasi kegiatan, dan lain sebagainya.